
ACTA:  "es  un  documentD  escrlto,  de  cardcter  oflclal,  en  el  que   reflejomos clquellcis  declslones tomadas o acordados  duran[e  la  celebracl6n

de   uno   Junta   ordlnarlo   (    )   a   E'xtroDrd)narla   („.).   En   Coda   asoc(acl6n   ptibllco   o   prlvcida   (    )   canst(tuye   un   documento   de   obllgado

cumpllmlento  para     dclr  fe  cle  lo  dlcho   en   la  reuni6n   (    )   Los  documentos  cinexcls,   en   el  coso  que  los   haya,  deben   ser  numeradc]s  y

adjuntados  al  clc[aJ'`  (lnstltuto  Cervantes.  2007,  pdg  42 y  ss,)  Su  estructurcl  convenlen[e  es   lI'tulo,  datos  de  Ill  se516n,  oslscencla,  orden  del

dla,  desclrrollo,  acuerdos  tornados  y  I:Ierre  y  flrmas,  El  octa  del  Conseio  de  Facultod  de  lr]  Facultad  Tecnol6glccl,  en  oLJsencla  de  sc)pc)rte

t€cnlco   de   grabaci6n,   se   genera   de   apiintes   y   nc)tas   de   la   Secretar/a   Acad6mlca,   pcJrasc)meterlo   posterlormentea   clplnl6n   de   lDs
lritervlnlentes para  5u a)uste y correcci6n

CONSEJ0 DE FACULTAD I)E LA FACULTAD TECNOLOGICA

ACTA n.a  016 de 2017

Fecha:  Jueves  12 de Oc{ubre de 2017

Lugar:  Sala de Junlas de la Decanatura

Hora de  inicio:  10:20   a.in. Hora de finalizaci6n:  1 :40 p.in

ASISTENTES:   Profesor  Robinson  Pacheco,   Decano  de   la  Facultad,  John  A.   Forero,
Representante   principal   por   las   Coordinaciones   de   los   Proyectos   Curriculares,   C6sar
Hemindez,  Representante  Unidad  de  Tnvestigaciones  y  Jorge  Rodn'guez,  Representante
Unidad de Extensi6n.
INVITADOS:  Manuel  Mayorga,  Coordinador  de  Tee.  Industrial  e  Ing.  de  Produccidn,
Rodrigo Esquivel, Coordinador del Proyecto de Tee. en Construcciones Civiles e lng. Civil,
Norberto Novoa, Coordinador de Tec. en Sistematizaci6n de Datos e lngenieria Telematica,
Kristel    Solange   Novoa,   Coordinador   Tec.    en   Electr6hica,    Tng.   Control   e   Ing.   en
Telecomunicaciones,  Humberto  Guerrero,  Coordinador de Autoevalunci6n y Acreditaci6n
y Yolima Alvarez por el Comite de Cum'culo.
AUSENTES. Nelson Rodriguez Montafia,  Representante principal  de  los Docentes;  C6sar
Garci'a,   Representante   por   el   posgrado   Maestrfa   en   lngenien'a   Civil,   Henry   lbafiez,
Coordinador  Tec.  en  Electricidad  e  lngenieria  E]6ctrica,  Pablo  Acosta,  Representante  de
profesores  del  area  de  Ciencias  Bdsicas  y  Myriam  Avellaneda,  Representante  del  area
Socio-humanistica.

SE ABRE LA SEsldN CON EL SIGUIENTE 0RDEN DEL DiA:

1. Aprobaci6n del   Acta 015 de 2017 del  Consejo de Facultad
2. Presentaci6n de Nuevos Programas de  lngenierias por Ciclos
3. Varios

1. Aprol)aci6n del Acta 015 de 2017

EI  Secretario  somete a consideraci6n el  acta  de  la sesi6n  del  dia 2  de  octubre de  2017  y el
Consejo   de   Facultad   aprueba  el   acta   015   de   2017.   EI   Secretario   reitera  que  de   haber
inconsistencias de forma, se le hagan saber directamente en la SecTetarfa.

2. Presentaci6n de Nuevos Programas de lngenierias por Ciclos

EI   Secretario   presenta   el   tema   y   dice   que   el   docente   Sergio   Valbuena   coordin6   su

presentacionde|programaprofesionalenGeoclenclasconlaestudlanteLaur;;;;;;;;;airy



quien   presentara   la   propuesta.   Que   estan   presentes   tambien   los   profesores   Manuel
Mayorga,   Libia   Susana  Urrego   y   Doris   Marlene   Olea  para   presentar   sus   respectivos

programas, de  los que fueron responsables.

La estudiante  Laura Quiroga dice que el profesor Valbuena le encarg6 hacer la presentaci6n

pero no encuentra el archivo correspondiente. Ante esta situaci6n el sefior Secretario decide
recordar la presentaci6n de lo que antes ya habfa hecho el profesor Valbuena.

La profesora  Yolima Alvarez  expresa que  cree  que  el  documento  no  atiende  lo  dispuesto

para  el  nticleo  comtin de  Ciencias  Bdsicas  y  cree  pertinente  exigir que  eso  se  respete  en  la
orgamzaci6n curricular del programa que se pTesente.

El  profesor  Jorge  Rodriguez  tambi6n  pide  que  se  incorpore  un  item  que  registre  en  el
documento   c6mo   es   la   empleabilidad   de   los   potencia]es   egresados   del   progTama   en
Geociencias.

EI  Consejo  de  Facultad  decide  escribir al  docente  Sergio  Valbuena para que  haga llegar el
ciclo  profesional  del  programa,  atendiendo  las  observaciones  sobre  el  nticleo  de  Ciencias
Basicas,  la empleabilidad de  los  potenciales egresados y otros criterios que debe reunir por
requisitos el  Documento Maestro de la propuesta.

Seguidamente  el   SecretaTio  le  ofrece  la  palabra  al   profesor  Manuel   Mayorga  para  que

presente  la  Propuesta de  lngenierfa  en  Log]'stica por  Ciclos  y  el  de  Riesgos  y  Salud  en  el
Trabajo.   Sefiala  el   profesor   Mayorga  que   en   su   momento   se   acogi6   que   los   nuevos

programas debian ir por Ciclos. Que en consecuencia se vio viable presentar una lngenien'a
del  Riesgo  y  que  para el  caso  de  Logistica se  ve  probable  que  la  Tecnologfa  se  denomine
Sistemas    Logisticos    articu]ada   a    lngenieria    en    Logistica.    Explica    seguidamente    la
organizaci6n  curricular  del  nuevo  programa  y  sefiala  que  ha  sido  disefiado  teniendo  en
cuenta las areas curriculares que se establecen en la Facultad, aunque estan abiertos a hacer
ajustes de ser necesarios.  Esta tendria  172 cr5ditos.  Sobre el  Documento de  la Ingenieria en
Riesgos  informa que  el  profesor no  pudo  asistir por  lo  que  pide  se  escuche  en  otra sesi6n.
Deja el documento como anexo de la presente acta.

El profesor Wilson Romero sefial6 que cree necesario reforzar en la organizaci6n curTicular
en el area de logistica de simu]aci6n.

El  profesor  David  Navarm  invito  a  revisar  si  era  adecuada  la  denominaci6n,  pues  ahora
viene   escuchando   que   la  denominaci6n   mas   habitual   es   llamar  Sj.£/cmc7s  a   los   nuevos

programas  de  nivel  tecnol6gico.  Pero  dice  que  eso  no  se  ve  reflejado  en  el  currfculo  ni
siquiera con un espacio academico de TGS.

El  profesor  Humberto  Guerrero  sefiala que  e]  Documento  debe  pasar  por  Acreditaci6n  y
Autoevaluaci6n para los  ajustes que  se  crean pertinentes  y para que  se tenga en cuenta en
las fechas de entrega.

El  profesor  Mayorga  responde  que  efectivamente   se  viene  haciendo  mucho   uso  de   la
logistica  de  simulaci6n  y  tendra  en  cuenta  la  observaci6n.   Sefiala  tambi6n  que  desde  el
MEN  se viene presionando  para que el  nivel  tecnol6gico de  los  programas  sea especifico  y
cree   que   una   propuesta   razonable   podn'a   ser   Tecnologia   en   Sistemas   Logfsticos   de
Distribuci6n.                                                                     z grz



EI Consejo de Facultad aprueba la propuesta del  nuevo programa de  lngenierfa en Logi.stica

por  Ciclos  articulado  a  la  Tecnologfa  en   Sistemas  Logisticos  en   Distribuci6n,   previo  a
ajustes que crea pertinente la Oficina de Acreditaci6n y Autoevaluaci6n.

A  continuaci6n  el   Secretario   le  da  la  pa]abra  a  la  profesora  Libia  Susana  Urrego.   La

profesora  Urrego  comienza  recordando  aspectos  a  generales  de  la  pasada  presentaci6n  y
sefiala que en la propuesta el  nivel tecnol6gico  del  programa se denominari'a Tecnologia en
Sistemas  Mecatr6nicos.  Justifica la denominaci6n y dice que en  las oferta del  programa ya
hay  un  recorrido,  pese  a  que  tambi6n  existen  otros  programas  con  la  denominaci6n  de
Gesti6n y  Mantenimiento, sobre todo como areas fuertes de Mecinica.

Sostiene seguidamente que el  ciclo  profesional  seri.a lngenieTi'a Mecatr6njca y que para ello
ham  hecho un disefio curricular que es fuerte en el  area de Mecanica, pero que piensa que  la
organizaci6n  curricular  puede  ser  factible  de  ajustes.  Presenta  la  explicaci6n  de  algunos
espacios  academicos  como  el  plan de  estudio  como  Metrologia,  Mecanizado,  Dinamica  y
Estatica. La docente deja como anexo de la pTesente acta el Documento de la Propuesta,

El   profesor  Jorge   Rodriguez   sefiala   que   la   denominaci6n   del   ciclo   tecnol6gico   no   lo
convence del todo y pide revisar el apelativo de Sistemas.

EI Profesor John Forero presenta algunas observaciones y afirma que la lfnea de mecanica a
su  parecer  se  debe  reordenar y  que  las  materias  de  Metrologia  se pueden  obviar,  pues  ya
esta implfcita en otros espacios acad5micos.  Tambien precisa observaciones en  las materias
de  Estatica y Materiales y sefiala que debe hacerse 6nfasis en  cierto tipo  de  materiales  y no
en  todos.  En  su  opinion  tampoco  cree  necesario  incluir  la  materia  Mecanica  de  Fluidos  y
cree   que   habria   que   revisar   el   asunto   de   los   PLC.   Sefiala   tambi6n   que   se   revise   la
denominaci6n de Sistemas,

EI Consejo de Facultad aprueba la propuesta del nuevo programa de  lngenieri'a Mecatr6nica

por  Ciclos  articulado  a  la Tecnologfa en  Sistemas  Mecatr6nicos,  previo  a  ajustes  que  crea
pertinente la Oficina de Acreditaci6n y Autoevaluaci6n.

Interviene  por  tiltimo  la  profesora  Doris  Olea  para  presentar  y  explicaT  la  propuesta  de
lngenieria  en  Disefio  de  Producto  por  Ciclos.   Recuerda  que  se  habia  pensado  en   rna
ingenieri'a   que   en   la   propuesta   anterior   se   habia   denominado   en   Emprendimiento   e
lnnovaci6n, pero que al  estudiar y examinar el estudio y de acuerdo con reciente reuni6n en
la que  habfa participado en  la Argentina,  cree  que  es  mas  razonable  la denominaci6n  antes
citada.  Justifica  la  denominaci6n  ademas  en  que  ya  hay  en  el  pals  un  programa  similar
aunque en el  area de posgrados.

Sostiene   por  otra  parte,   que   el   ciclo  tecnol6gico   de   la   ingenien'a   seri.a  Tecnologi'a  en
Gesti6n del  Emprendimiento para lo cual  sefiala que revisando algunos programas vel'a que
era  un  programa  que  tambien  podri'a  tener  acogida  en  el  mercado  actual.  Seguidamente

presenta  y  explica  la organizaci6n  curricular del  programa  de  Ingenien'a  en  el  que  destaca
un  area  fuerte  en  comunicaci6n  y  en  mercadeo.  Expresa  que  en  su  opinion  tambi5n  se
requiere  un  estudiante  en  este  programa que tenga  capacidad  creativa.  Deja finalmente  el
documento de la propuesta como anexo de la presente acta.

El  profesor  Jorge  Rodr{guez  sefiala  que  le  parece  cargado  el  programa  en  el  nbmero  de
cieditos y si  no habia pensado en que el  programa podria ser un ejemplo de programa con

Z7tr,



un ntimero de creditos mas pequefio a tono con lo que se esfa pensando en el MEN que es
de  reducir a  150  mds  o  memos  los  cr5ditos  para programas  prot`esionales.  Recuerda  que  el
ha sido partidario de hacer programas en Tecnologias de 5  semestres.

EI  Secretario  interviene  para  expresar  que  la  propuesta  le  parece  atractiva  pues  esta  en  un
campo  en  boga  actualmente  lo  cual  puede  facilitar  su  acogida.  Dice  que  en  todo  caso  le

parece  que  sl  se  va  a  exig[r  un  estudiante  espiritu  creativo,  deberi'a  pensarse  en  hacer  una
linea cuITicular en materias que realmente potencien  esa creatividad.  Propuso entonces  que
se podria pensar en materias como Arte y creatividad,  Ciencia y creatividad, dos campos en
los que es central el concepto de creaci6n.

En su concepto,  dijo el  Secretario,   se habla mucho de creatividad  pero muchas veces  hay

que  despertarla en  los  chicos  porque  muchos  la  mantienen  dormida y  hay  que  activarsela,
dado  que  es  una  cualidad  que  se  puede  promover.  Respalda  tambien  la  sugerencia  del

profesor Rodriguez  de  pensar  en  un   programa  con  memos  cieditos  e,  incluso,  insinda  que
puede ser la oportunidad para ofertar un programa de nueve semestres, confomie ya sucede
en otras  Universidades.

EI  Consejo  de  Facultad  aprueba  la propuesta  del  nuevo  programa de  Ingenieria en  Disefio
de  Producto  por Ciclos,  articulado  a la Tecnologia en  Gesti6n  del  Emprendimiento, previo
a ajustes que crea pertinente la Oficina de Acreditaci6n y Autoevaluaci6n.

3. Varios

EI  Secretario  somete  para el  Consejo,  el  inventario  de  casos que  se  listan  en  las tablas  que
se  relacionan  a  continuaci6n  y  se  aprueba  lo  que  aparece  en  la  tiltima  columna  de  dichas
tablas:

3.1. Solicitudes de Dependencias

CA,SO DEPENDENCIA ASur\|-0 I)ECLSI0N CO`'SF,J0 DEFACULTAD

I

Proyecto Acad6m leo  paraTi[ulacidnyActualizaci6nProfeslonal2017-3
Sol icilud  de aprobac lan  de  Reingreso de Avalar la solicirud  en  concordancla
vemticinco  (25 )  estudiantes  que cursarch  los con  lo dispuesto en el  Acuerdo 07  de

programas de actualizaci6n corno opcibn degrado 2014 del  Conse]o Superior
Universitario

2
Secretari a  Acadcm lea  Fac ultad

Solicitud  de  aval  par& realizar  el  acto  de

Avalar la  solicitud   EI  Consejo deFaciiltadapruebaqueapartlrdeldtade]arealLzaci6ndelevento

homenaje  a  la  labor academica  del  docente
Tecnoldgica GUS1`AVO  BECERRA JURADO fallecldo propuesto por la Secretoria

el  pasado 26  de   septiembre de 2017
Academica de la  Facultad, el"Bloque13''scdcnominecomo"BloqueGustavoBceemaJurado"

3.2. Solicitudes de Docentes

CASO DOCENTE ASUNTO DBCISION CONSEJO I)EFACULTAD

I

FREDy MARTiNEZ Solicitud de otorgamiento  dc  rcconocimiento  de  trabajo  de EI  Consejo de  Faciiltad

DIEG0 GIRAL grado meT]lor]o a  la monografia presentada nor los asigna como evaluador del

Tecnologia enElectr]cidad
es"diantes  Eyder Rodriguez y Daniel  Romero   Tirulo de `a trabajo de grado para otorgar
monografia   Evaluacidn  de Esquema  de  Control  en el  grado de  Meritorio al
Aplicaciones  de  iin  ^j{arre  Cilindrico doccntc  Eduardo  DelRad I ll o

2

KRISTEL NOVOA Solicitud  de  apoyo  econdmi¢o representado  en  (tiquetes Avalar  la solicLtud  paTa  su

Dceente Teenologi`aElectfomca
aereos) para  1@  participacion  en  el  evento  Smart Cily Expo participaci6n  en  el  Smart
World Congress que  se  llevafa  a cabo  del 4  al  19  de City  Expo  World  del  12  al  17
novicmbre de  2017 cn  la ciudad  de  Barcelona,  EsiJafia de  noviembre de 2017
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CASO I)OCENTE ^Suh-TO DECISION CONSEJ0 I)EFACULT^D

3

GIOV^NI  MANCILLA

Solicitud  de apoyo  econdmico representado en (tiquctes Negar  la  so!!citud  puesto  quc
aereos)  para ]a  participaci6n  en  vaTios eventos  academicos  y el  Consejo considera que  las

Dacente la  consol idaci6n  de Convenios dc Cooperaci6n con acLlvidadcs  a reallz8r en  log

Tecnologia Electrchica Universidnde5  Europeas   La agenda pTo}.eetada  refine eventos relacionados no son
actividudes en  ltalla.  Alemania  y  Espaha entre el 4  y  el  19 propias de  su funcl6n como
de  no\ricmbre  de  2017 do¢en(c  de  la  Unlversldad

3.3. Solicitudes de Dependencias

CASO HSTUDIANTE ASL-NTO DECISION CONSEJO DEFAC`,'LTAl)

I

CATl-H3RINE Dereeho de  Peticidn  en  el  cual  solicita  Reingreso para

Responder a  la sefiorita Estrada  en  lossiguientestermmos1E!ConsejodeFacultadnohasidonotificadodeladecisiondelConsejoAcad6mlcosabresucasoenparticular2Enelacta15de2017dclConsejoAcademco,nosedictaninguna

ESTRADA el  periodo academico  2018-I ,  dado quc  medlante a¢fa decisldn  relaclonada con el  relngreso
Estado   P¢Tdida de 035  de  agosto  15  de 2017 el  Consejo  Academico pare el  per!odo academico 2017-3   3
Cond`ci6n de decidid presuntamente aprobar su reingreso pare el En  virlud de lo  estipulado en  el
Estudiante penodo ac8d6mico  2017-3 Acuerdo  032  de  2014.  puedepresentarsenuevamcnteaproceso deAdmisiones,encasodescradmitidaniievamenteasuproyectocurricular,con.inuardcnelperiodoene!cualseencon(rabaalmomentodeperdersucondLcldndeestudiante

2

yENNIS YULIETH

Derecho de  Petici6n  en  el  cual  soliciul que  el  Recurso

Respondcr a la seflorita Gonzalez quedeberemitirsepersonalmentealaSecretarlaGeneralafindequepresentelosrecursosqueconsidere

de Reposicibn que entrego al  Consejo dc Facultad e] pertinentes,  y  que  como  organoestatiifario,clC`onsejodeFacultad  notieneningunaobligacibnlegalde

pasado 3  de agosto sea remitido al  Consejo Academico,

GONZ^LEZ junto  a la  decLsion  publlcada en  relacion  a  las comunical' sus decis`ones en  la  forma
AYALA

solicitudes  dc  Rcmgreso  pera  periodo a¢ademico 2017-
quc  manifiesta   lgualmente  se  le

Estado   P¢rdida de
3   Igualmente  que  todos  y cada uno de  los  miembros

comunica quc  en  virtud de lo
Condicidn de

del  Consejo  de  Facultad  qiie  mtervinieron  en  la
estlpulado en  el  Acuerdo 032  de

Estudiarte decision tomada  respecto al  recurso  de  reposicion  qiie
2014, puede presentarse  nuevamenteaprocesodeAdmisiones,encasodeseradm](Idaniie\'amenteasuproye¢tocurricular,continuaraenelperiodoenelcurlsecncontrabaalmomentodeperdersucondici6ndeestudlante

present6 y  las  solicitudes de  Reingreso, expl]quen  en
forma particular el porque de sus decisiones de puno y
letra  )'  firma

3

JAIME ADRIAN

Sollcltud  de  revisidn  de  admisldn al  programa de
Consultar a  la  Oficina de  Admisiones

lngenieria Flcctnca, `o antonor cn  vlrtud a que se
1o  referente a  la aslgnacLdn  del

considera en  desvenraja dado que en  su  punlaje  [CFES
MATEUS RAMI REZ se pondera el Tesultalo de en el area de ingles  y en puntaje ponderado en  la prueba

Egresado Tecnolog{a virtudasucondicictn(sordomudo)clpuntajc;signado
lcFES, y responder al sefior Maleusqueelreconocimientodadonosumadcntrodelprocesodeadmisibnnmgdnpuntaje

en  ElectTlcldad cs  cero   Al  igual  que  no se  tuvo  en  cuenta el
reconocimiento dado en  la ceremonia de graduacion
como tccn6]ogo

4

Luls EDUARiroPANTANO
Solicitud  de Aval  Acndemico  para participar cn  el

Avalar  la  solicitud

C6d]go   20112283062IngeniertaenControl
"CongTeso CJER  de  la  Energia 2017" a real izarse en  la

ciudad de Mede"n entre el 27  de novlembre v el  I  de
diciembre  dc  afro en  ciirso

JOSE E[RAiNGALINcOPARRA
Ponencia   Estudio de  Factlbilidad  y  Dimensionamien[o

C6digo   2C)I  12283050IngenieTiaenControl
de  un  Sistema Solar  Fotovoltaico  para  las  lnstalaciones
del Jardin Botinico de Bogota
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CASO ESTUDIAr\'TE ASUNTO DECISION CONSEJO DEFACULTAD

5

JUAN  SEBASTIANANGARITANmo
Sollcl(ud  de rexpedicL6n  dcl  Reclbo de  pago  de

Avalar la soliciludC6dlgo'  20151377017 Matricula del  penodo  academico  2017-3   El  esfudiante
Ingenieri`a deProduccibn termlnd  su plan de estudios

6

FRANCISCOLEONARDOMIRANDA

Sol!cLtwd  de  rexpedicl6n  del  segundo  RecLbo  de

^\'alar  la soliclfudRODR]GUEZ
Ma.ricula por fraccionamiento del  periodo academ]co

C6digo   20142678042lngemeriaenTelemdtica
2017-3    Lo Qnterior cn  virtud  a  que  no  le  t`ue  posible
realizar el  pago en  los  plazos  establecidos

7

JEIMYAI.EXANDRAMARTiNEZ

Soli¢itud  de  Beca  de  Posgrado segLln  lo dispuesto  cn  el
Avalar  la  sol icitud  y delegar a  la

Egresada Proyec[o articulo  58  del  Acuerdo 027 dc  1993 Secretar!a Academica I.Bra  los  fines

Curricular  lngemer(aE16c[rlca pertmentes.

8

CRISTIANNICOLAS GARciAC6digo20141578033Tecno!ogiaenSistematizacl6ndeDates

Sollcltud de rexpedlcion del  Reeibo de pago de
Avalar  la solicifudMatricula del  periodo  acad6mico 2017-3   El  es[ndiunte

termln6 su plan de estudlos

9

ALEX MAURIcloLATORRF,
Sollcltud de rcxped`cl6n del Rec]bo de pago de

Avalar  la sollc`tudC6digo   20151678021 Matricula del  peTiodo  acad6mlco  2017-3   El  estudiante
[ngenler{a enTelematica termmd su  plan  de  estudios

10

QUINTEROESPINOSA MAILY Sollcltud  de  aval  acad6mico para  partlclpar en  el

Avalar  la  solicitud

ALEJANDRA evenlo 8th  INTERNATIONAL CONFERENCE ON
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EI  Secretario interviene para informar que con un grupo de estudiantes estaba promoviendo
la  idea  de  que  formalmente  se  rinda  un  homenaje  a  la  memoria  del  profesor  Gustavo
Becerra Jurado,  fallecido  hace  d]'as  y  que  proponia  por eso  que  una de  las  salas  de  lectura
de  la  Biblioteca  llevara  su  nombre,  dada  su  condici6n  de  profesor  que  fuera  del  area  de
humanidades.  D[jo  que  crei'a  que  estos  reconocimientos    habia  que  hacerlos  teniendo  en
cuenta lo que es  mds afin a la memoria del  fallecido.  Tambi6n inform6 que era su intenci6n

que  el  dfa del  homenaje  fuera el  26  de  octubre  que  se  cumple  un  mes  de  fallecido,  di'a en
que   tambi5n   se   proponi'a   hacer   un   Conversatorio   sobre   el   profesor,   entregar   el   acto
administrativo  que  formalmente  consagra  el  reconocimiento  al  profesor  Becerra  y  colocar
una  placa  conmemorativa  del   lugar  que   se  designe,  si   asi  lo  aprobaba  el   Consejo  de
Facultad.

El  profesor NOTberto Novoa respalda la  iniciativa del  profesor David Navarro  pero  sugiere

que  mas  que  una  sala  de  lectura  se  nombre  a  uno  de  los  bloques  de  la  Facultad  con  su
nombre.

El  profesor  John  Forero  sugiere  que  sea  el  Bloque  1.  El  sefior  Decano  dice  que  mejor  le

parece  el  Bloque   13  donde  esta  la  sala  de  docentes,  la  cafeten'a  y  otTas  Oficinas.  Otros
miembros y asistentes al Consejo respaldan la propuesta modificatoria del sefior Decano.

El profesor David Navarro Meji'a tambien propone que se emita un Acuerdo reglamentando
este  tipo  de  reconocimientos,  pues no  es  lo adecuado  que  se hagan  sin  una reglamentaci6n
sobre el particular como ha venido sucediendo en  la Facultad.

EL Consejo de Facultad aprueba que sc reglamente mediante Acuerdo  los reconocimientos

p6stumos que se hagan a los profesores.

EI  Consejo de Facultad aprueba que en acto que  se  llevara a cabo el jueves 26 de octubre,
fecha  en  que   se  cumple  un  mes  de   fallecido   el  profesor  Gustavo   Becerra  Jurado,   se
enaltecera  su  memoria  con  un  conversatorio,  Ia  entrega  de  un  acto  administrativo  que
enalteceri su nombre  y  ese  mismo  di'a,  mediante  placa conmemorativa,  el  Bloque  13  de  la
Facultad  Tecnol6gica llevara el  nombre  del  citado  profesor.  Se designa al  profesor David
Navarro  Mejfa para que  coordine  los  actos    pertinentes  y  se  d6  cumplimiento  al  presente
acuerdo.

ACUERDOS

/    EI Cousejo de  Facultad aprueba los Documentos-Maestros de las Propuestas de ltis
nuevos  Programas  de  lngenier{a  en  Logislica  por  Ciclos;  Ingenier{a  en  Disefio  de
Producto par Ciclos  e lngenieria Mecatr6nica por Ciclos

/    EI   Consejo    de    Facul{ad   aprueba   expedir    un   Acuerdo   que    reglamente    los
reconocimientos p6stumos a que pueden ser acreedores los docentes de la Facultad
cono un modt] de exallar sus logros y m6ritos acad6micos y humanos

/    EI Consejo de  Facultad aprueba que en acto que  se llevard a cabo el jueves  26 de
uclubre, fecha en que  se  oumple  un  rnes  de fallecide  el profesor Gustavo  Becerra
Jurado,  se  enaltecerd  su  memoria  con  un  corversatorioj  la  entrega  de  un  acto
administralivo   que   enaltecerd   su   nombre   y   ese   mismo   dia,   rmedianle   placa#Y7



conmemorativa,  el  Bloque   13  de  la  Facultad  Tecnol6gica  llevara  el  nombre  del
cilado profesor. Se designa al profesor  David Navarro Mejia para que coordine los
actos  pertinen{es y se de cumplimiento al presente acuerdo.

Una vez agotado el orden del  dfa se ]evanta la sesi6n, de  la que como  Secretario extiendo la

presente acta.

haNAfrARfaRO,M:isA'
Secretario Consejo de Facultad

Facultad Tecnol6gica

Anexos:                            Propuesta del l'rograma lngeriieria en Log[slroa par clclos.
Propuesla del Prograrna lnge"eria en  Disei-Io de  lJroduclos por Ciclos
JJropuesla del Programa lngenleria Mecalr6nica pcir Ciclos.
Acuerdo par el qlle se reglamen[a reconocimlento a los docen[es
Resolucich par el que .se  concede un reconocimienlo u un doct!nle


